



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 13. September 2016
Kantonsratspräsident Andreas Hofer

P 114 Postulat Müller Guido und Mit. über die Steigerung des Kostenbewusstseins durch Transparenz bei den Spitexkosten und deren Restfinanzierung / Gesundheits- und Sozialdepartement

Der Regierungsrat beantragt teilweise Erheblicherklärung.
Guido Müller ist mit der teilweisen Erheblicherklärung einverstanden.

Guido Müller: Ich interpretiere die teilweise Erheblicherklärung des Regierungsrates in dem Sinn, dass auch er für Transparenz bei den Spitex-Kosten einsteht. Fast täglich wird über das Öffentlichkeitsprinzip und die Schaffung von Transparenz gesprochen. Es ist an der Zeit, Klarheit über die Kosten in diesem Bereich zu erhalten. Mit der teilweisen Erheblicherklärung bin ich einverstanden.

Der Rat erklärt das Postulat mit 108 zu 0 Stimmen teilweise erheblich.